

Friosur y CFT Estatal de Aysén Firman Convenio Estratégico para Impulsar la Formación Técnica en la Región

En una importante alianza para el desarrollo de la educación superior en la Región de Aysén; Friosur y el Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de la región de Aysén han suscrito un convenio que busca fortalecer la formación técnica, promoviendo la retención del talento local y brindando nuevas oportunidades de crecimiento para los y las jóvenes de la zona.

Durante la ceremonia de firma, Rubén Leal, Presidente del Sindicato de Trabajadores de Friosur, expresó: *"Hace años, como ayseninos, estábamos detrás de este proyecto de educación superior, y hoy, con alegría y orgullo, podemos ver que los jóvenes de Puerto Aysén tendrán una oportunidad. Este convenio marca un nuevo impulso para Friosur, y esperamos que esta nueva generación, más educada, pueda ser útil en su propia tierra, sin tener que salir de la región."* Leal también destacó que este acuerdo abre la puerta a una nueva experiencia educativa que permitirá a las futuras generaciones mantenerse en Aysén, contribuyendo al desarrollo local.

Por su parte, el rector del CFT Estatal de Aysén enfatizó la importancia de la sintonía entre el mundo académico y el productivo, señalando que: *"El éxito de los centros productivos, como Friosur, radica en su conexión con el sector educativo. Hoy, la región de Aysén, con su fuerte vocación en la industria pesquera, se beneficiará de este convenio, que refuerza una de las principales ideas de desarrollo para la región. Estamos muy alineados con Friosur para ofrecer una formación técnica de calidad que responda a las necesidades productivas locales."*

José Luis del Río, Presidente del Directorio de Friosur, también presente en el evento, destacó el valor de la colaboración entre la academia, el Estado y las empresas: *"Estamos convencidos de que esta alianza es muy virtuosa. La formación dual, que combina el*



estudio académico con la práctica en empresas, es un modelo que abre muchas puertas. Estamos muy felices por este convenio."

Este acuerdo no solo beneficiará a los jóvenes y adultos de Puerto Aysén, sino que también impulsará el desarrollo económico regional, potenciando la mano de obra calificada y fortaleciendo los lazos entre la educación y la industria local. Con este paso, Friosur y el CFT Estatal de Aysén reafirman su compromiso de trabajar juntos para el crecimiento sostenible de la región.

